

Ratifica Cuba compromiso incondicional con Foro de Sao Paulo



Managua, 10 ene (RHC) El primer vicepresidente de Cuba, Miguel Díaz-Canel, ratificó en Managua el compromiso incondicional de su país con el Foro de Sao Paulo, devenido espacio político para la unidad de las fuerzas de izquierda.

Al reunirse en la capital nicaragüense con representantes de partidos, organizaciones y movimientos que forman parte de ese mecanismo, aseguró Díaz-Canel que Cuba, su Revolución, gobierno y Partido Comunista va a cumplir sus compromisos con el Foro de Sao Paulo de manera incondicional.

Igualmente subrayó que nadie debe tener duda alguna sobre el rumbo de la Revolución cubana, el cual será siempre hacia el socialismo, la defensa de la integración, la emancipación, la paz y la unidad en Latinoamérica y el Caribe.

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/118035-ratifica-cuba-compromiso-incondicional-con-foro-de-sao-paulo>



Radio Habana Cuba